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Since the publication, in 1964, of the handbook "Le Chalut" (the trawl), no other document dealing with all the related
fishing tools has been published. The book has been sold out for a long time, and many demands from readers
interested in a new updated version, could not be satisfied. The purpose of this new handbook is to satisfy this demand.
As a long time has passed since this first publication, and important advances have taken place as far as fishing
techniques and vessel equipments are concerned, this new document is not just an updated version but a whole new
publication, especially for the trawl plans and the description of their implementation. This document is aimed at fishing
professionals, seagoing persons: captains, skippers and other crew members, dealing with trawl fishing, as well as ship
owners, marine superintendents and net or fishing equipment manufacturers. It will help trainers and trainees in fishing
schools and improvement centres to complete their documentation, but also researchers and technologists from
research institutes. Furthermore, it will be of a great interest for design offices and shipyards, which have to take into

account trawls as work tools in the design and realization of trawlers. Finally, it will be used as a reference document by fisheries office
managers., Depuis la parution, en 1964, du manuel "Le Chalut", aucun autre ouvrage traitant de l'ensemble des engins de pêche de ce type n'a
été publié. Le livre est épuisé depuis longtemps et de nombreuses demandes de lecteurs intéressés par une nouvelle version plus moderne n'ont
pu être satisfaites. Ce nouveau manuel vise à répondre à cette attente.Compte tenu du laps de temps écoulé et des progrès marquants
intervenus à la fois dans la technique de pêche et dans l'équipement des navires, il ne s'agit pas d'une simple version mise à jour mais d'une
publication largement refondue, en particulier pour les plans de chaluts présentés et la description de leur mise en oeuvre. L'ouvrage s'adresse
en premier lieu aux professionnels de la pêche, aux navigants: capitaines, patrons et autres personnels embarqués, qui pratiquent la pêche au
chalut, ainsi qu'aux armateurs, aux capitaines d'armement et aux fabricants de filets ou équipements de pêche. Il sera utile aux formateurs et
aux élèves des écoles de pêche et centres de perfectionnement, désireux de compléter leur documentation, ainsi qu'aux chercheurs et aux
technologistes des instituts de recherche pour les mêmes raisons. Par ailleurs, il intéressera les bureaux d'études et les chantiers de
construction navale, qui doivent tenir compte du chalut en tant qu'outil de travail, lors de la conception et de la réalisation du chalutier. Enfin, il
servira de document de référence aux responsables de l'administration des pêches. OCR NON CONTRÔLE
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